
 
第５回検討委員会要旨 

 
平成１９年４月２７日 
AM10 時～12 時  
場所：市役所別館会議室 

 
主な内容 

 事務局より、過去４回における丘陵地区整備計画検討委員会での要旨、各委員の意見

と、これまでで示されてきた丘陵地区における開発の方向性と可能性の説明。また計画

区域のゾーニング検討の提案を説明。 

  

委員からは主な意見として、｢いろいろと知識を得れば得るほど単純なものではない

なと感じた。」「虫食い状態で買収されていることが大きな問題。」「今まで全体を眺めた

形の開発で失敗しているので、何区画かに分けて徐々に手をつけていくこと、どの地区

をどのような形で構成していくかが重要。」「農業が停滞している。周辺も活かせるよう

な開発をお願いしたい。」「地域と兼ね合いがとれる開発をしないと無理が生じてくる。」

「現状では需要も少ないし、ゾーン分けしてできる所から何か考えないと。できる所か

らやって付随したところは次何をしようかと進んでいかないと。」「地域と兼ね合いがと

れる開発をしないと無理が生じてくる。」等その他。 

 
 

※ 要約しています。詳細については議事録本文をご覧ください。 
 


